
GAZETA DE MADRID

DEL VIERNES 18 DE ABRIL DE 1806.

TURQUIA ASIATICA.

Sínope 2 de Enero.

Los rumores de las victorias del ejército grande Frances se esparcieron algun tiempo hace en Constantinopla, y han resonado al fin en toda la costa del mar Negro. Por último hemos recibido aquí la confirmacion auténtica, y sabemos ya todas las particularidades de la campaña, que tan gloriosamente ha concluido el inmortal Emperador de los Franceses. Tan faustas noticias han producido una sensacion extraordinaria en todo el Imperio Otomano, haciendo renacer la esperanza, y desvaneciendo los tristes agüeros de su próxima disolucion; por manera que se muestran igualmente gozosos aquí los Turcos y los Franceses.

El Seraskier de la esquadra Turca ha mandado enarbolar el pabellon Otomano á bordo de todas las fragatas y corbetas, y los Capitanes de estos buques han enviado á los Franceses pólvora y cañones para que celebren las victorias de su patria. Con este motivo ha tenido el Seraskier un altercado algo fuerte con el Cónsul de Rusia, que lo ha llenado de denuestos, *echándole en cara su parcialidad*. Le ha contestado el Gefe de esquadra, que en todas las ocasiones de regocijo para los Musulmanes, el Cónsul de Francia se habia prestado siempre á volver los cumplimientos y demostraciones de estilo. „¿Y por qué razon pretenderá V., añadió, que con este motivo cometa yo una falta para con el Gobierno Frances, con sus empleados, con los amigos mas antiguos de la Puerta, y á quienes en fuerza de los tratados debo yo mirar como los primeros de nuestros huéspedes cristianos?“..... A estas razones sin réplica respondió el Cónsul Ruso por nuevos denuestos. Sucedió este pasage en casa del Musselim, en donde se hallaba el Agente Ruso refiriendo varias patrañas á ver si podia templar la alegría pública: por exemplo, confesó la toma de Viena por los Franceses; pero añadió que los Rusos habian ido á socorrer la plaza, embistiéron al ejército Frances, y mataron 600 hombres. Y aun no estaba contento este buen Ruso matando tantos Franceses á tanta distancia del campo de batalla. Hiciéronle presente que los gefes Musulmanes del arsenal y el Cónsul de Francia habian recibido cartas con la misma fecha, y que todas ellas decian lo contrario; que se habia confirmado por cartas de Constantinopla, de Crimea y de Bafra; en fin que el dia anterior se habia recibido la noticia de oficio de la derrota del ejército Ruso: el imperturbable Cónsul de

Rusia respondió á estos hechos positivos con nuevas injurias; volvióse á su casa; mandó enarbolar su bandera Imperial, y dió orden á los Capitanes Rusos para que disparasen sus ruines petardos, y tocasen á vuelo sus esquiletas para celebrar la victoria..... de Austerlitz!

Del 3 de Enero. En virtud de las órdenes que recibió anoche el Cónsul de Rusia Mr. Concuhenco, ha salido precipitadamente de aquí á las 8 de esta mañana. No lleva en su compañía mas que un Genízaro y un criado; y han sido tan severas las órdenes en punto al secreto de su partida y viage, que no se le ha permitido siquiera llevar á su intérprete. Su muger ha quedado aquí sin saber qual será su paradero. Mr. Concuhenco se ha quedado yerto al ver las órdenes que le comunicaban; y al leer los pliegos dicen que arrojó tres de ellos á la chimenea, renegando de su empleo y del Ministro que se lo confirió.

Constantinopla 19 de Febrero.

Como los sublevados Servios y Bosniacos han cerrado los oídos á todas las propuestas de paz con que los ha brindado la Sublime Puerta, se han despachado las competentes órdenes á varios cuerpos de tropas que hay en Asia, para que se agreguen á la expedicion grande que se prepara contra ellos. Apénas hay dia en que no veamos pasar por las inmediaciones de esta ciudad 500 ó 1000 hombres de dichas tropas, por manera que forman ya un cuerpo respetable. A cada division de las que vienen las pasa revista Jussuf-Baxá, Beglierbey de Romelia, á quien se ha fiado el mando en jefe de la expedicion. Estas tropas se exercitarán en las evoluciones hasta que marche el ejército, que constará de 6000 hombres.

La Sublime Puerta ha desmentido de oficio todos los rumores que han circulado en el público relativos á que estos preparativos de guerra se dirijan contra una Potencia extranjera.—En los puertos y arsenales de toda la Turquía se trabaja con increíble actividad para el apresto de una escuadra respetable, la qual irá en la próxima primavera al Mediterráneo.

RUSIA.

Petersburgo 10 de Marzo.

S. A. I. el Gran Duque Constantino ha sido nombrado Gefe del segundo cuerpo de Cadetes en los mismos términos que lo era del primero. Casi todo el dia está allí, y algunos desde las 6 de la mañana; ha hecho varias mutaciones en la instruccion y en la disciplina de este cuerpo. El Cabildo de la Orden de S. Jorge le ha conferido la Orden de la 3.^a clase, y la de la 4.^a á Mr. Klinger, Mayor-General y Director del primer cuerpo de los Cadetes.

En las corridas que ha habido este año sobre el rio Neva hemos visto tiros de renos.

S. A. S. el Duque de Brunswick ha salido hoy de esta capital.

Una carta de Kjaechta, publicada en la Gazeta de la Corte, anuncia que nuestro Embaxador el Conde Gollowkin entró el 2 de Enero en territorio de la China, y ha sido recibido por dos Príncipes Mongoles con salvas de artillería.

El General Kutusow ha enviado al Coronel Danskoi al cuartel general Frances para el cange de los prisioneros.

El día 12 de Enero hubo en Moscow un incendio horroroso: han quedado hechas ceniza muchas tiendas, y se regula que la pérdida ha sido de unos 500⁰ rublos.

PRUSIA.

Berlin 25 de Marzo.

Se asegura que está imprimiéndose la proclama Real para la toma de posesion civil del pais de Hannóver. Parece que las baterías que se han enviado á Cuxhaven serán empleadas en cerrar el Sund.

El Duque de Brunswick ha regresado ya de Petersburgo.

S. M. ha condecorado con las insignias de la Orden de la Aguila Negra al Teniente General de Owstein, y con las del Aguila Roxa al Conde de Blankensée.—El 15 del corriente llegó á Magdeburgo el Ministro de Estado Mr. de Woss.

S. M. ha nombrado para la Comandancia de esta residencia, vacante por fallecimiento del Teniente General Goetze, al Comendador de Lutzow, Coronel del Regimiento de infantería de Mollendorf, con retencion de este empleo.—El mártes 18 del corriente tuvo su primera audiencia el Señor Pardo de Figueroa, en la qual presentó las credenciales de S. M. Católica.

En ménos de 8 dias han nacido en esta capital 78 varones y 54 hembras; total 132; pero en el mismo tiempo han fallecido 198 individuos.

Ya habia 36 años que la ciudad de Stettin no habia tenido la dicha de ver á sus Soberanos. SS. MM. fuéron recibidos por la Princesa Isabel de Brunswick, que reside allí.—El Rey, ántes de salir de aquella ciudad, ha promovido á muchos militares y empleados civiles, y ha mandado distribuir varios regalos á los habitantes.

PRINCIPADO DE NEUFCHATEL.

Neufchatel 19 de Marzo.

Ayer entró en esta ciudad el General Oudinot con sus granaderos, y tomó posesion de nuestro Principado, cuya entrega le ha hecho el Baron de Chambrier, Comisario de S. M. el Rey de Prusia, y el General Oudinot lo ha recibido en nombre del Emperador de los Franceses Rey de Italia. Al momento mandó seqüestrar todos los géneros Ingleses, lo qual ha desconcertado á nuestros especuladores de Basilea, quienes, solo con el rumor de que este pais iba á ser incorporado á la Francia, habian ya inundado á Neufchatel con géneros de contrabando.

ALEMANIA.

Viena 21 de Marzo.

El 17 ha llegado aquí Mr. de Larrochefoucauld, Embaxador de Francia cerca de nuestra Corte. Esperamos á Mr. Spaan-van-Vorstand, Ministro de la República Bátava: tambien llegarán muy en breve los Embaxadores de SS. MM. los Reyes de Baviera y de Wurtemberg: el Baron de Gemmingen, Ministro de S. A. S. el Elector de Baden, ha permanecido constantemente en esta capital aun durante la guerra.

Ha pasado por aquí un correo Frances, que viene de Constantinopla y vuelve á Paris.

S. M. el Emperador ha señalado el 7 del próximo Abril para pasar en revista el Regimiento de María Teresa, levantado últimamente por el vecindario, así como las 8 nuevas compañías de granaderos del vecindario, que ya estan del todo organizadas. Tambien asistirá S. M. á la bendicion de las banderas.

Los nacionales Húngaros, que residen aquí, han solicitado y conseguido el permiso de formar un Regimiento de Húsares.—El 15 del corriente ha sido disuelto el cuerpo franco que levantó el Baron de Geramb para el tiempo que durare la guerra. Las banderas que le habia dado S. M. la Emperatriz han sido depositadas en el palacio Imperial.

Ratisbona 27 de Marzo.

Mr. el Baron de Reden, Ministro de Brunswick-Luneburgo, ha comunicado ayer á la Dieta en una Nota impresa la correspondencia de oficio del Ministerio Prusiano con el Ministerio de Hannóver, anterior á la última ocupacion de este Electorado, y asimismo la proclama del Conde de Munster ántes de salir para Lóndres.

Francfort 31 de Marzo.

Escriben de Viena que ya no irá el Conde de Elz á España como Ministro Austriaco, sino el Conde de Metternich-Winneburgo, el hijo, que ántes fué Ministro de Austria en Berlin.

Aunque han sido considerables las mudanzas acaecidas en la Alemania meridional, y aunque tambien lo serán las que va á experimentar el norte del Imperio Germánico, se asegura generalmente que pronto veremos otras en diferentes países de Europa.—En las cartas del Rhin Inferior se habla de la cesion de la provincia de Zelanda y de las fortalezas de Breda, Bois-le-Duc y de otras plazas al Imperio Frances. En cambio de esta cesion adquirirá la República Bátava muchos distritos del Círculo de Westfalia, la Frisia Oriental con el puerto de Emden, y algunos otros del país de Munster y del Condado de Bentheim. De qualquier modo que sea, no hay duda que todos los Estados de Alemania van á tomar un semblante nuevo. En el mediodia del Imperio Germánico vemos ya dos Reynos nuevos; en el norte, si hemos de dar crédito á las cartas de Leipsick, va á erigirse otro. Es general en aquella ciudad la voz de que el Elector de Saxonia tomará el título de Rey, declarando su soberanía sobre los Ducados de Gotha, Weimar, Hildbourghausen, Meiningen y Coburgo-Saafeld, que ahora pertenecen á varias ramas de su casa. En dichas cartas se añade que á los diferentes países, que ya poseen los Príncipes Saxones, han de agregarse todos los territorios desde el nacimiento del Mein, siguiendo su margen derecha, hasta su junta con el Rednitz; y de aquí se tirará una línea, costando el Electorado de Wurtzburgo, hasta el Rohen, y siguiendo luego la frontera de Hesse rematará en Hannóver. Todos estos países agregados al Electorado de Saxonia, que tiene ya mas de dos millones de habitantes, formarian un Reyno mas poblado que la Suecia, Dinamarca y Portugal.

Los Embaxadores de Inglaterra y de Rusia en Constantinopla han protestado formalmente contra el reconocimiento solemne que ha hecho la Su-

blime Puerta del título de *Emperador* en la persona de Napoleón I.

Los gazeteros de Hungría continúan allegando innumerables ejércitos en las fronteras de Rusia. El de Presburgo nos dice en capítulo de Lemberg, que hay listos 300⁰⁰⁰ hombres para marchar solo á las provincias de Woly-nia y de Podolia.

GRAN BRETAÑA.

Londres 20 de Marzo.

La noticia de la llegada de un parlamentario Frances á Dover ha causado ayer grande sensacion en esta capital. Lo que hasta ahora sabemos es lo que sigue: El buque de transporte en que venia era un simple barco de pescador, que habia salido de Boloña: ayer á las 7 de la mañana se descubrió á la vista de Dover. El Capitan Matson, de la fragata Vénus, fué á tomar los pliegos de manos del Oficial Frances, á cuyo cargo se habian confiado, y se llevaron inmediatamente al Almirante Holloway á Deal, habiéndose dado un recibo de ellos al Oficial, quien al punto partió para la costa de Francia. En tanto que la curiosidad de los habitantes de Deal estaba vivamente excitada con esta novedad, llegó el cúter Nilo, en que venia el Comandante Mr. Johnson acompañado de un Oficial Frances de graduacion. Habiendo desembarcado se fuéron á la posada de los tres Reyes, desde donde despues de descansar pasó el Oficial al despacho del Almirante Holloway. El Oficial Frances habia venido en un lugre desde Gravelinas, y habia sido recibido por el cúter el Nilo: le acompañaban varios Oficiales de Marina y de Ejército, y entre ellos los Capitanes Owen y Matson. Esta relacion es exáctísima; pero no debemos esperar que pueda considerarse la llegada de estos Oficiales como los preliminares de algunas proposiciones de paz de parte del Gobierno Frances.

ITALIA.

Roma 15 de Marzo.

El Soberano Pontífice ha tenido dos Congregaciones particulares el sábado y el lunes últimos, compuestas de todo el Sacro Colegio. Se pretende que se han tratado asuntos de mucha importancia.

FRANCIA.

Paris 2 de Abril.

Los habitantes de la ciudad de Bayona, por medio de su Ayuntamiento, han dirigido una carta al Emperador llena de las mas vivas expresiones de reconocimiento, de respeto, de admiracion y de afecto. — Los sentimientos expresados en esta carta son comunes á todos los Franceses.

Escriben de Auch, que Mr. Fezenzac, antiguo Mariscal de Campo, y cabeza de la ilustre casa de su nombre, despues de haber reparado á sus expensas la Iglesia de Marsan, pueblo que habita, ha adquirido un presbiterio espacioso con todas sus dependencias, y lo ha regalado á los eclesiásticos que sirven aquella Parroquia.

Mr. Hults, Astrónomo Prusiano, que habita en Francfort del Oder, piensa que el sol experimenta en este momento una gran revolucion física;

funda su opinion sobre un grupo de manchas que ha descubierto últimamente, y que ocupan, según dice, una decimaquinta parte de su diámetro en su longitud, y una decimanona de su latitud. Estas manchas toman diferentes formas, y experimentan en el espacio de 2 y 3 horas unas mudanzas visibles.

Mr. Daru, autor de la traduccion en verso de las obras de Horacio, ha sido nombrado uno de los 40 individuos de que se compone la Academia Francesa en la vacante de Mr. Collin de Harleville.

En los Estados del Rey de Baviera se ha publicado un bando prohibiendo la exportacion de las meroancias Inglesas al otro lado del Rhin.

El General de division Caffarelli, Edecan de S. M., ha sido nombrado Ministro de la Guerra del Reyno de Italia.

En el Cuerpo Legislativo se presentó el 27 de Marzo un proyecto de ley relativo á cambios, enagenaciones y concesiones solicitadas por mas de 80 Comunes y Hospicios. Despues se sancionó la ley relativa á la construccion de un puente nuevo en el Sena enfrente de la Escuela militar.

ESPAÑA.

Madrid 18 de Abril.

El REY se ha servido nombrar para la Abadía de S. Vicente, Dignidad de la Catedral de Toledo, vacante por fallecimiento del Ilmo. Sr. D. Manuel Abad y la Sierra, á D. Pedro Nieto Herrero, Capellan mayor de la misma Iglesia: para la Dignidad de Arcediano de Fuente-Sauco, en la Catedral de Zamora, vacante por muerte de D. Vicente Monroy, á D. Francisco Antonio Gutierrez, Cura Párroco del lugar de Pelilla en aquella Diócesis; para la Dignidad de Maestrescuela de la Colegial de Logroño, vacante por promocion de D. Fermín S. Juan á Canónigo de la Catedral de Calahorra, á D. Severo de la Fuente Bustamante, Canónigo de la misma; y para esta Canongía á D. Josef Tiburcio de la Calleja, Cura Rector de la propia Colegial: para la Sacristía, Beneficio simple de la villa de la Hinojosa de Duero, Diócesi de Ciudad-Rodrigo, vacante por promocion de Don Agustin Diez de Lara á Canongía de la Catedral de Granada, á D. Josef Guardabrazo de Zarzosa: para el Beneficio simple servidero de la Parroquia de S. Nicolas de la villa de Madrigal, en el Obispado de Avila, vacante por fallecimiento de D. Francisco Alonso, á D. Teodoro Gomez, Presbítero: para el Beneficio simple de S. Felix de Freygeyro, en el Arzobispado de Santiago, vacante por promocion de D. Cristóbal Bencomo á la Dignidad de Chantre de la Catedral de Plasencia, á D. Manuel Matute; y para el Beneficio simple titulado de Nona en la Parroquia de S. Miguel de Tribies, Arciprestazgo de Valdés, Diócesi de Oviedo, vacante por muerte de D. Juan Martínez, á D. Josef Bernardo de Echague.

En los Regimientos de Dragones de la Reyna y Pavia se ha servido el REY conceder empleos de Alférez á los Portaguiones D. Ramon Maria Fournier y D. Joaquin Magallon: en el de Sagunto Tenencia al Alférez D. Vicente Algarra; y en el de Lusitania Compañía al Teniente Coronel D. Félix Arzú, Teniente del mismo cuerpo.

En atencion á los distinguidos servicios de D. Benito de la Piedra, Ad-

ministrador de los Ramos y Arbitrios, pertenecientes á la Real Caja de Consolidación de Vales Reales en la ciudad de Cádiz y su Provincia, se ha servido S. M. concederle honores de Comisario Ordenador de sus Reales Ejércitos.

El Mercurio de España de 31 de Enero, núm. 2.º, se hallará en el despachito de la Imprenta Real; en el Real Sitio de Aranjuez en la tienda del Rubio, y en Cádiz en casa de D. Manuel Navarro. Contiene los partes dados por el General Russo Kutusow al Emperador Alexandro sobre las operaciones de su ejército; relación de la batalla y combates dados cerca de Caldiero entre los ejércitos Austriaco y Frances; proclamas anunciando la dignidad de Rey á los Electores de Baviera y de Wurtemberg, y trastorno de la constitucion Wurtemberguesa; discurso al abrir la sesion del Parlamento Ingles; proclamas del Virey de Italia y del ArchiTesorero Lebrun para sosegar los montañeses del Placentino, los habitantes de Salsò, Maggiore &c.; noticia de las operaciones de la esquadra de Rochefort; y de España varias Reales Órdenes &c.

Se ha señalado el día 24 de este mes, en la audiencia del Sr. D. Torquato Antonio Collado, Teniente Corregidor de esta villa, para el remate de 4 casas sitas en ella: una, que es panadería, en la calle de Embaxadores, Mira el Sol y Santiago el Verde, núm. 1, manz. 76, tasada, con inclusion de la máquina de la tahona usual y corriente, en 125,379 rs.: otra en la calle del Espino, que hace esquina y vuelve á la del Barranco, núm. 9, manz. 60, en 43,195 rs.: otra en la calle del Olivar, núm. 4, manz. 43, en 87,700 rs.; y la otra en la calle de Alcalá, núm. 3, manz. 272, en 249,284 rs. Quien quisiere hacer postura á qualquiera de dichas casas acuda á la escribania de D. Diego Benigno Gonzalez.

Para el remate de una capilla sita en la Iglesia de PP. de Santo Tomas de esta Corte, con el título de nuestra Señora de las Nieves, que se vende para pago de acreedores, y se halla tasada su propiedad, con los demas efectos existentes en ella, en 612 rs., se ha señalado el sábado 19 del corriente en la audiencia del Sr. Teniente Corregidor D. Torquato Antonio Collado, por ante el escribano del número D. Julian Gomez Saez.

El Sr. D. Felipe Gil de Taboada y Lemos, del Consejo de S. M., su Alcalde de Casa y Corte, ha señalado el martes 22 del corriente para el remate de una casa sita en la calle del Príncipe, núm. 6, manz. 216, tasada en 243,648 rs., y está hecha postura en el todo de su tasacion á vales Reales, y 20 rs. mas metálicos. Quien quisiere mejorarla acuda ante el referido Sr. Juez, por la escribania de Don Mauricio Justo del Rincon.

A voluntad del patrono de la memoria de dos misas que en el lugar de Casarubuelos fundó Cristóbal Fernandez se subastan 4 pedazos de tierra de pan llevar: una de ellas al sitio llamado Valdelosmozos, de caber 4 fanegas y 7 celemines, tasada en 500 rs. la fanega: otra, de una fan. y 11 cel., al sitio de la Huerta vieja, junto á la fuente del camino de Ugena, en 900 rs. por fanega: otra al camino de los Santos, de 2 fan., 11 cel. y 17 estad., en 850 rs. la fanega; y la otra en el cerro del Otero y camino de Carranque, de 2 fan. y 20 estad., en 350 rs. la fanega. Quien quisiere hacer postura á ellas acuda, en el término de 30 dias contados desde el 10 del corriente, ante el Sr. D. Torquato Antonio Collado, Teniente Corregidor de esta villa, por la escribania de D. Tomas de Sancha y Prado.

Se halla vacante la plaza de Médico de la villa de Yuncos, distante de Madrid 7 leguas, 5 de Toledo y 3 de Aranjuez: su poblacion consiste en 100 vecinos: su

dotacion es de 69 rs., cobrados mensualmente por su Justicia, y ademas casa de morada para el profesor de cuenta de dicha villa. Los pretendientes dirigirán sus memoriales á la Justicia de la referida villa; en la inteligencia de que se ha de proveer la plaza á los 30 dias contados desde el de este anuncio.

Nuevos Elementos de terapéutica y materia médica, con un nuevo ensayo sobre el arte de formular, escritos en frances por J. L. Alibert, Médico del hospital de S. Luis, miembro de la Sociedad de la escuela, y de la de Medicina de París, de la Sociedad Médica de Emulacion, de la Academia Real de Medicina de Madrid, de la de Ciencias de Turin &c., traducidos al español por D. Josef Maria Duran: tomo 1.º La importancia y necesidad del estudio de la materia médica, el abandono con que hasta ahora se ha cultivado, y los extravagantes errores que en ella se habian introducido, pedian forzosamente pronto remedio en una obra que con nuevo y mas exácto método pusiese á los principiantes en estado de emplear oportunamente los remedios en el ejercicio del arte de curar. He aquí el objeto de la presente obra, la mas apreciable que hasta ahora se ha escrito en la materia, y digna por cierto de la pluma de Alibert, cuya erudicion, solidez y talentos son bien conocidos por las demas obras con que ha enriquecido é ilustrado la Medicina. Se hallará en la librería de Castillo, frente á las gradas de S. Felipe, á 28 rs.: el 2.º se publicará con la posible brevedad.

Conversaciones de un padre con sus hijos sobre la historia natural: obra elemental, coordinada y publicada en frances por J. F. Dubroca, y traducida por D. Manuel María de Ascargota y Ramirez: 4 tomos en 8.º mayor, con 12 estampas, que representan 179 figuras, y un mapa-mundi. Contiene esta preciosa obrita quanto hay digno de saberse en toda la historia natural; y el público Español la ha recibido con tanto aprecio, que nos excusa hacer de ella el elogio que se merece. Se hallará en la librería de Fuentenebro y compañía, calle de las Carretas, á 40 rs. en rústica y 52 en pasta.

Aventuras de Telémaco, hijo de Ulises, por el Ilmo. Sr. Fenelon, Arzobispo de Cambray: nueva traduccion por D. Fernando Nicolas de Rebolleda. Hay tres ediciones, una en castellano solo, 2 tomos en 8.º, á 14 rs. en rústica y 20 en pasta: otra en castellano, con el texto frances al frente, 4 tomos en 8.º, á 28 rs. en rústica y 40 en pasta; y la tercera del texto frances solo, en 2 tomos en 8.º, á 14 rs. en rústica y 20 en pasta. Tambien hay juegos de todas tres ediciones, adornados con 24 estampas finas, aumentando á sus respectivos precios 24 rs. mas; y se advierte que tambien se venderán las estampas sueltas á los mismos 24 rs. Se hallará en la librería de Gomez Fuentenebro y compañía, calle de las Carretas.

Noches divertidas, coleccion de cuentos chistosos, anécdotas y obras satíricas divertidas, adornadas con estampas: 4 tomos en 12.º Se hallarán en la librería de Campo, frente á las gradas de S. Felipe, á 42 rs.

Las naves de Cortés destruidas, canto épico: obra póstuma de D. Nicolas Fernandez de Moratin, ilustrada por el editor con notas críticas. Se hallará en casa de Castillo y en el puesto de Arnaiz, calle de la Concepcion.

Las estampas de los Santos, correspondientes á los meses de Abril, Mayo y Junio, con el epígrafe del martirio y año de su fallecimiento, se hallarán de diferentes tamaños y adornos, con las de los meses anteriores, en las librerías de Escribano y Arribas, calle de las Carretas, y en la de Orea, red de S. Luis, sueltas á real, y por meses á 15.

NOTA. En esta Gazeta se incluye una noticia de alcances de individuos del Regimiento de Dragones de Numancia.